

Buenos Aires, 28 de febrero de 2011

A los miembros de la comunidad del Colegio Nacional de Buenos Aires

Esta vez me comunico por este medio con ustedes para informarles que como resultado de la convocatoria, ya finalizada, seleccionamos a 12 auxiliares docentes, que se harán cargo de la **función tutorial**. Es grato decir que todos ellos tienen una formación acorde con el desafío que se les planteará: son psicólogos, licenciados en educación, profesores de distintas asignaturas, sociólogos, antropólogos y estudiantes muy avanzados en estas disciplinas. Ellos serán los encargados de acompañar la trayectoria colegial de nuestros alumnos y articularán acciones entre los profesores, las familias, el Departamento de Orientación y las autoridades.

Por otra parte, durante el mes de marzo se dará a conocer el cronograma de las **reuniones de padres**. En estas, obtendrán información y podrán tener contacto con el tutor, el/la vicerrector/a del turno, algunos profesores y el que suscribe, a efectos de continuar un diálogo directo y productivo.

Como dije en la primera carta que recibieron, uno de los pilares del Proyecto que conduzco tiene como foco la urgencia de proponer y concretar innovaciones pedagógicas que tiendan a mejorar el proceso de enseñanza e impacten positivamente en el aprendizaje de nuestros estudiantes y en su rendimiento. Con este fin, durante los días 9, 10 y 11 de marzo se desarrollará el primer seminario sobre **Tecnologías en la Escuela Media: perspectivas, modelos y estrategias**, a cargo de las autoridades del CITEP (Centro de Innovación en Tecnología y Pedagogía – UBA).

Quiero referirme ahora a un hecho que podrá tener importantes consecuencias pedagógicas, si somos capaces los docentes de transformar nuestras prácticas y adaptarnos al nuevo mundo digital. La semana pasada, el Ministro de Educación de la Nación y los Rectores de las Universidades Nacionales firmaron un convenio que posibilita que los colegios preuniversitarios ingresemos al programa **Conectar Igualdad**, por el cual a corto plazo cada alumno y profesor del Colegio tendrá a su disposición una *netbook*.

Con respecto a los auxiliares que no habían sido prorrogados a fines del año pasado, solo queda uno de ellos sin ser reincorporado y que asistirá a una entrevista dentro de dos días, a los efectos de regularizar su situación.

Finalmente, quiero comunicarles algunos cambios en las Regencias de los turnos mañana y tarde. Como consecuencia de la renuncia del Regente del turno mañana, ha sido designada en su lugar la actual secretaria, la abogada Laura Bavio. Además, la Subregente del turno mañana, la señora Estrella Low, ha pasado a desempeñarse en el mismo cargo en el turno tarde y, en su reemplazo, ha sido designado el señor Guillermo Bellville.

Sin otro particular, los saludo como siempre a todos cordialmente,

Gustavo Zorzoli

Rector